

ATARI TTM 194/195



Mit seinem 19" großen Bildschirm ist der ATARI TTM 194/195 der ideale Arbeitsplatzmonitor für jeden, der regelmäßig am Bildschirm arbeitet.

Die Auflösung von 1280 x 960 Bildpunkten und die Bildwiederholfrequenz von über 70 Hz – das sind die idealen Bedingungen für exakte grafische Darstellungen, Arbeiten mit Desk Top Publishing und CAD.

Das kompakte, platzsparende Design wird durch die spezielle Bildröhre, die mit einem Ablenkungswinkel von 114° arbeitet, ermöglicht.

Sie sehen alles auf einen Blick – das ganze Dokument. Notwendiges Verschieben der technischen Darstellung auf dem Bildschirm wird somit erheblich reduziert. Sie haben den großen Überblick, selbst dann, wenn Sie Ihre Darstellungen vergrößert auf den Bildschirm aufrufen. Und Sie sehen die Schriften und Grafiken so, wie Sie es von allen Druckerzeugnissen gewohnt sind – nämlich schwarz auf papierweißem Untergrund.

Der Monitor kann ohne Umschaltung an Netzspannungen zwischen 90 bis 264 Volt angeschlossen werden.

Alle Bedienelemente befinden sich leicht zugänglich an der Frontseite des Monitors.

ATARI TTM 194/195. Spitzentechnologie auf einen Blick:

Produkt: ATARI TTM 194/195

Bildröhre: 19" Diagonale, Phosphor P104 weiß, entspiegelt

Video-Eingang: ECL (single bit 100 k), 75 Ohm

Zeilenfrequenz: ca. 72 kHz

Bildfrequenz: ca. 72 Hz

Auflösung: 1280 x 960 Bildpunkte, non-interlaced
Anzeigebereich ca. 36 x 27 cm

Bedienungselemente: Ein/Aus, Helligkeit

Stromaufnahme: 90 – 264 V, < 100 W

Schwenkfuß: vorhanden

Abmessungen (H x B x T): 470 x 420 x 400 mm

Gewicht: < 18 kg



... wir machen Spitzentechnologie preiswert

ATARI TTM 194/195

High Tech at a Glance

Product: TTM 194/195

Cathode-Ray Tube: 19" diagonal, Phosphor P 104 white, coated

Video Input: ECL (single bit 100 k), 75 Ohms

Line Frequency: about 72 kHz

Refresh Frequency: about 72 Hz, non interlaced

Resolution: 1280 x 960 pixels, representation area about 36 cm x 27 cm

Controls: On/Off, Brightness

Power Supply: 90 – 264 V AC, < 100 W

Tilt and Swivel: yes

Measures (h x w x d): 470 mm x 420 mm x 400 mm

Weight: less than 18 kg

With its 19" sized screen the TTM 194/195 is the ideal monitor for those who regularly work at the screen.

The resolution of 1280 x 960 pixels and the refresh frequency of 70 Hz provide ideal conditions for graphical representations, working with Desk Top Publishing and CAD.

The compact, room-saving design is possible by a special cathode-ray tube with a deflection of 114°.

You see everything at one glance – the whole document. Scrolling of the technical representation is immensely reduced. You have the overview, even if you bring your pictures enlarged to the screen. And you see letters and pictures in the same way as you would when they are printed: black on a paper-white ground.

You may connect the monitor to electrical outlets from 90 to 264 Volts without switching.

All of the monitor's controls are easily reached at the front.